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１年間ありがとうございました 
本日，修了式を終え，令和２年度の最後の授業日を無事に閉じることができました。 

今年度は，まさにコロナ禍の１年でありました。あたり前のことがあたり前にできない『もどか

しさ』と，『ありがたみ』が実感できる日々が続きました。そんな中，子ども達は，新しい生活習

慣を身につけ，工夫をしながら出来ることを増やし，大きく成長をとげた一年になったと思いま

す。子どもたちが心も体も大きくなったことを見たり感じたりする中で，コロナ禍にもかかわらず

充実した一年となったと思っているところです。 

今年度の児童会は，『笑顔のたえない仲間の輪～コロナに負けるな北小ミッション!!～』をスロー

ガンに掲げて取り組んできました。児童玄関のホールのところに掲示してあったのですが，私自身

がこの言葉に何度も勇気づけられました。くじけそうになった気持ちを，奮い立たせることができ

ました。この言葉を掲げてくれた児童会に，とても感謝している私です。 

明日からは春休み。本来ならば，楽しくてワクワクするものだと思います。しかし，コロナ対策

は忘れるわけにはいきません。山梨県の状況が悪くなっていない傾向ではありますが，これまでの

ことを継続して，コロナに負けない北小ミッションを続けて欲しいと思います。 

無事今年度の修了ができたこと，保護者の皆様の変わらぬご支援・ご協力があってのものです。

深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

６年生が巣立っていきました 
３月１９日に，卒業証書授与式が行われました。昨年度と同様，

コロナ対策を徹底して，実施方法・内容を修正しての実施となり

ました。 

参加者は，６年生と保護者（２名まで），教職員とし，在校生

（４・５年生）は参加しませんでした。また，演台を舞台上に設

置しました。従来は，在

校生とご来賓の方が多

数参列し，演台は体育館

のフロア中央に設置し，

卒業生と在校生・保護者

が向かい合う形で行っておりました。昨年度より，３密を避ける

ためにこの形式を取り入れています。 

今年度は，呼びかけに一つ工夫が加わりました。スライドショー

を投影して，セリフはマイクを通して言うことにしました。映像

を少しでも鮮明にするために，会場を暗くし，セリフを言う児童

にスポットライトを当てたのですが，とても良い雰囲気

になったと思います。 

最後は，合唱『旅立ちの日に…』も披露してくれまし

た。心を込めて歌っている様子に，思わず目頭が熱くな

りました。今年度，音楽の授業が制限を受け，合唱の取

組があまりできていなかったのですが，最後に素敵な歌

声を聴くことができて良かったと思います。 
卒業生の皆さんの，中学校での更なる飛躍を期待しま

す。 

※廣瀬が担当した『北小ものがたり』本号で終了です。３年間ありがとうございました。 
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